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OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2014 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezessete dias do mês de setembro de dois mil e catorze, às catorze horas e vinte minutos, 1 

sob a presidência do Professor José Henrique Carneiro de Araujo, Diretor do Instituto de 2 

Computação, reuniram-se na sala 230 B - Bloco D os Professores Célio Vinícius Neves de 3 

Albuquerque, Dante Corbucci Filho, Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, 4 

Leonardo Gresta Paulino Murta, Otton Teixeira da Silveira Filho e Vanessa Braganholo 5 

Murta, membros titulares, Débora Christina Muchaluat Saade e Teresa Cristina de Aguiar, 6 

membros suplentes, Gilberto Farias de Souza Filho, representante discente da Pós-7 

Graduação, Camille Braga Nader da Silva, representante discente da Graduação, para 8 

deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Relato do Diretor do IC sobre assuntos 9 

relacionados à ocupação do prédio de salas de aula do IC e sobre o andamento da obra do 10 

prédio de laboratórios; 3) Apreciação da minuta da ata de reunião ordinária de 20.08.14; 4) 11 

Apreciação de solicitações de Professores do IC para utilização provisória de espaço físico do 12 

Bloco E, visando alocar equipamentos; 5) Apreciação de solicitação da Coordenação de 13 

Mestrado em Engenharia Química; 6) Assuntos Gerais. O Diretor iniciou a reunião com informes 14 

sobre a proximidade do fim do mandato do atual colegiado, da nomeação de Comissão de 15 

Sindicância para apurar o desaparecimento de material da sala da Professora Luciana Thomé, 16 

da notificação feita a FEC sobre os problemas com a refrigeração do novo prédio, sobre os 17 

problemas que estão ocorrendo com a iluminação das escadas do prédio novo, da substituição 18 

da funcionária Viviane Aceti na Secretaria da Pós-Graduação. Informou ainda sobre a audiência 19 

com a chefe de gabinete do Reitor, Professora Martha de Luca, para tratar do prazo da licitação 20 

para manutenção dos elevadores, uma vez que o problema está se repetindo em várias 21 

unidades de ensino, devido a problemas administrativos e gerenciais. Também foi informado 22 

aos membros do colegiado sobre o novo cronograma estabelecido entre a FEC e a ATPENG, 23 

para a finalização da obra. Passando ao segundo item de pauta: apreciação da Ata da reunião 24 

anterior, o diretor iniciou informando de inconsistências na ata no tocante a devolução de salas 25 

para a Escola de Engenharia. Após várias intervenções dos presentes o Professor José raphael 26 

disse que a sua proposta era de que as salas só deveriam ser devolvidas após a mudança total 27 

do IC. Alguns dos presentes afirmavam não ver obstáculos à devolução gradual à medida da 28 

desocupação, ficou acertado que, por questões de segurança, apenas as salas que compõem o 29 

grupo 350, que estão após a porta de vidro, serão devolvidas ao final da transferência completa.  30 

Passando ao terceiro item de pauta, Professor José Henrique informou sobre as autorizações 31 

para a utilização eventual de algumas salas, com a finalidade de alocar equipamentos e alunos 32 

de pós-graduação.  Informou que foi autorizado o uso da sala 350-B por alunos e equipamentos 33 

do Professor Leandro e também que há os pedido do Professor Satoru para a utilização da sala 34 

326 e, ainda do Professor Anselmo, para a utilização da sala de realidade virtual, por alunos 35 

estrangeiros que fazem visita de intercâmbio. O Professor Vinod indagou sobre qual será a 36 

atribuição do Suporte Técnico sobre os novos laboratórios que serão criados, o que não foi 37 

deliberado. O Professor Otton sugeriu que qualquer excepcionalidade deveria ser levada ao 38 

colegiado para evitar que a ocupação das salas se transforme em polêmica. Com a palavra, o 39 

Professor Dante pediu que fosse registrada em ata a dificuldade de efetuar impressões no novo 40 

prédio, que ainda não dispõe dessa facilidade.  Pediu uma solução para o problema de 41 

utilização de uma impressora para atender aos Professores que mudaram para o novo prédio. 42 

O diretor informou da atual impossibilidade técnica de instalação de impressora de rede, sendo 43 

possível o uso de impressora local.  O Professor José Henrique informou que a ocupação 44 

provisória dos espaços continuará no modelo atual e sob responsabilidade da direção do IC. 45 

Passando ao quarto item de pauta: apreciação da solicitação da Coordenação de Pós-46 

Graduação em Engenharia Química, seguiram-se várias manifestações dos presentes com 47 

posicionamento contrário ao atendimento da solicitação. A Professora Vanessa disse haver 48 

uma decisão do Colegiado da Pós-Graduação de que a sala 230-B somente poderia ser 49 
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utilizada por Professores do Instituto de Computação. O Professor José Henrique disse ser 50 

constrangedor levar essa negativa para a Coordenação de Pós-Graduação em Engenharia 51 

Química, devido à colaboração que sempre houve entre as duas Unidades de Ensino e da 52 

dificuldade de justificar a não utilização da referida sala, estando ela desocupada, visto tratar-se 53 

de bem público. Foi sugerido o oferecimento da sala 335-E em substituição à solicitada 230-54 

B/D, com a transferência do atual ocupante, além do envio da solicitação para que a 55 

Coordenação de Pós-Graduação em Computação se manifestasse. Passando ao quinto item de 56 

pauta: apreciação de proposta sobre a utilização de redes wi-fi no prédio novo, o Professor José 57 

Henrique informou que seria necessária a autorização do STI para instalação de redes wi-fi, 58 

devido à preocupação com a  segurança de acesso.  Após várias intervenções dos presentes 59 

foi sugerido o uso da rede Eduroam, após a configuração adequada. Assuntos Gerais: neste 60 

ponto foi abordada a dificuldade de efetuar impressões no prédio novo e a possibilidade de 61 

habilitar uma máquina no novo local. Foi sugerido viabilizar como laboratório o espaço da atual 62 

sala de estudos, com computadores destinados aos alunos. O Professor José Raphael informou 63 

da necessidade de viabilizar um espaço para um terceiro laboratório, devido ao aumento da 64 

demanda. O diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, por não 65 

ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 66 
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